
Stadt Usingen       Usingen, den 08.06.2022 
 
 

Beschluss 
 

zur Sitzung der Stadtverordnetenversammlung 
am Montag, den 30.05.2022 

 
 
16. Elektromobilität; 
Errichtung von E-Ladestationen für PKW 
 
Bürgermeister Wernard zur Frage im VBS wegen des Standplatzes am Neuen Marktplatz, dass 
dies nicht mit der Kerb kollidiert. Das ist geprüft worden. Es ist unkritisch für den WC-Container 
sowie die Fahrgeschäfte.  
 
Ebenfalls wurde geklärt, dass die Standorte Neuer Marktplatz und vor der Easy Apotheke während 
der Kerb nicht anfahrbar sind, damit sei man auch einverstanden.  
 
Zur Klarstellung sollte das im Beschluss um folgenden Zusatz erweitert werden:  
 
„ …. der als Anlage beigefügte Vertrag ist insoweit zu ergänzen, dass die Standorte Neuer Markt-
platz und Parkplatz am Fachmarktzentrum während der Laurentiuskerb nicht angefahren werden 
können.“  
 
Bürgermeister Wernard stellt einen Antrag den Beschlusstext zu erweitern, dass der Magistrat be-
auftragt und ermächtigt wird, den Pachtvertrag mit der Firma Lewero auch dann abzuschließen, 
wenn Veränderungen noch eintreten. In diesem Fall ist dem HFA zu berichten.  
 
Nach den Redebeiträgen der Fraktionen FWG, AfD und CDU wird folgender Beschluss gefasst:   
 
Beschluss-Nr. XI/40-2022 
 
Es wird beschlossen, der Firma LEWERO in Florstadt die in der Vorlage genannten und in den 
Lageplänen skizzierten Flächen am Fachmarktzentrum, auf dem Festplatz in Usingen sowie in der 
Wilhelm-Martin-Dienstbach Straße für die Errichtung von E-Ladesäulen zu verpachten. Der ent-
sprechende Pachtvertrag wird derzeit verhandelt und wird bis zur Beschlussfassung im Parlament 
vorliegen. Der beigefügte Musterentwurf ist Grundlage der Verhandlungen. 
 
Der als Anlage beigefügte Vertrag ist insoweit zu ergänzen, dass die Standorte Neuer Marktplatz 
und Parkplatz am Fachmarktzentrum während der Laurentiuskerb nicht angefahren werden kön-
nen. 
 
Der Magistrat wird beauftragt und ermächtigt, den Pachtvertrag mit der Firma Lewero auch dann 
abzuschließen, wenn Veränderungen noch eintreten. In diesem Fall ist dem HFA zu berichten.  
 
Abstimmungsergebnis 
Einstimmig, 0 Enthaltungen  
 




